

À quel moment dois-je me faire tester ? En cas de symptômes

TRANSCRIPTION

[musique entraînante]

[Narration]

À quel moment faut-il se faire tester pour la COVID-19?

Vous présentez des symptômes de la COVID-19, par exemple écoulement nasal, congestion, mal de gorge, fièvre, toux, essoufflement, douleur musculaire, mal de tête, frissons, ou perte de goût ou d'odorat.

Les recommandations actuelles en matière de tests indiquent que toute personne présentant des symptômes de la COVID-19devrait se faire tester immédiatement.

Si vous avez des symptômes, assurez-vous de suivre les recommandations sur la durée pendant laquelle vous devez rester à la maison et éloigné(e) des autres. Pour plus d'informations, visitez la page internet du Département de la Santé « Si vous êtes malade ou positif au test ».

(https://www.health.state.mn.us/diseases/coronavirus/sick.html)

Pour en savoir plus sur les autres situations où vous devriez vous faire tester et où vous faire tester, consultez notre page internet concernant les tests.

(https://www.health.state.mn.us/diseases/coronavirus/testsites/index.html)

[musique entraînante]

Minnesota Department of Health Communications Office PO Box 64975 St. Paul, MN 55164-0975 651-201-4989 health.communications@state.mn.us www.health.state.mn.us

2/2/22 (French)

Pour obtenir ces informations dans un format différent, appelez le 651-201-4989